



Die Herren I des TMA Freilassing mit Toni Moosleitner (von links), Mannschaftskapitän Viktor Schmidt, Peter Clemente, Timo Stümpfle, Mathias Fembacher und Sebastian Kreuzeder. – Foto: Verein

Freilassinger Herren fixieren Aufstieg in Marzoll

Timo Stümpfle erfolgreichster TMA-Spieler 2022

Freilassing. Die erste Herrenmannschaft des Tennisvereins Max Aicher Freilassing hat beim SV Marzoll ihr Nachholspiel in der Südliga 3 mit 7:2 für sich entschieden. Mit diesem Erfolg blieben die Freilassinger im Spieljahr 2022 ungeschlagen und steigen in die Südliga 2 auf.

Für die Grenzstädter punkteten im Einzel Mathias Fembacher, Sebastian Kreuzeder, Timo Stümpfle und Viktor Schmidt jeweils klar in zwei Sätzen. Nach dem 4:2-Zwischenstand reichte somit ein Doppelerfolg zum Gesamtsieg. Die Freilassinger wollten in dieser entscheidenden Partie nichts riskieren und stellten mit Toni Moosleitner den Doppelspezialisten im Einerdoppel auf. Die Paarung Moosleitner/Kreuzeder gewann zügig in zwei Sätzen und gab dabei lediglich ein Spiel ab.

Ebenso klar ging das Dreierdoppel Fembacher/Stümpfle als Sie-

ger vom Platz. Umkämpft war hingegen das Zweierdoppel Schmidt/Peter Clemente. Der erste Satz ging knapp im Tiebreak an den TMA. Nach dem verlorenen zweiten Durchgang, steigerten sich die Grenzstädter wieder und entschieden den Champions-Tiebreak des dritten Satzes 10:5 für sich. Clemente revanchierte sich damit bei seinem Gegner für die im Einzel im Match-Tiebreak abgegebene Partie.

Herausragender TMA-Akteur in dieser Saison war Stümpfle mit 6:0 Einzel- sowie 6:0 Doppelsiegen. Der Spieler gab dabei keinen einzigen Satz ab und war mit seiner 12:0-Bilanz nicht nur der erfolgreichste Spieler der Herrenmannschaft, sondern der gesamten Freilassinger Teams. Er ist damit in der gesamten Südliga 3 mit insgesamt 220 Mannschaften einer von zwölf Spielern, die diese makellose Bilanz aufweisen. – red